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Ato do 12. (décimo segundo) Reuniôo Ordinório do Cômqro Municipol de

sôo Gotordo reolizodo no dio 22 (vinle e dois) de ogoslo de 2017 (dois mil e

dezessete) às l9h00min (dezenove horos), no sede do CÔmoro, Ô Proço SÕo

SebostiÕo, no, 45, nesto cidode, onde se reunlrom sob o Presidêncio do

vereodor Gilberto de Oliveiro Côndido, os senhores vereodores: Alqelso Elios

Xovier, Anivoldo José Borboso, corlos Alves de comorgos, Denise Aporêcido

Alves, Genésio MoÍlins Neto, Íris Antônio Limírio, José Dedi de Souzq, José Luiz

Messios Neto, José PereiÍo Rodrigues, José Reinoldo do Silvo, Mqrcilon Loci

RodÍigues e voldivino Honorolo de olivêiÍo. Hovendo número regimentol, em

nome de Deus, o senhor Presidente declorou oberto o Décimo Segundo

ReuniÕo OrdinÓrio do ono de 2017. Foi onunciqdo o TEITURA DA ATADA 12'

Écr tÃoE ND INÁRIA RIDA NO I DE

DEA DE 2017 (DOIS MIL E DEZESSETE). VeÍeodoÍ Genésio solicitou o

dispenso de suo leituro, O pedido foi posto em oprecioçÔo e votoçÕo sendo

oprovodo por 12 votos. A oto, portonto, foi declorodo oprovodo, sem

ressolvos, nos termos do ort, 35 do Regimento lnterno (ResoluçÕo 94192).

Possou-se Ô APRESENIAÇÃO DOS PROJETOS DE LEIS, o sober: PROJETO DE LEI

N" ó9, DE 17 DE AGOSIO DE 2017 que "Auforizo o Município de Sao

Gotordo(MG) a desenvolver progromo de fomenfo rurol o produtores rurais,

serviços paro trincheiros de sitogem, terreiros de cofé, e outros " PROJETO DE

RESOLUçÃo N' oó, DE 2l DE AGOSTO DE 2Ol7 que 'Álfero o 1ECÃO Vltl - Dos

matérios de noturezo periodica, SUBSEÇÀO I - Do prestoçoo e tomodo de

contos, do Regimenlo lnterno da CÔmoro Municipol. No ordem possou-se Ô

APRECIAÇÃO DO VETO INTEGRAL AO PROJETO DE LEI 43 DE 14 DE JUNHO DE

2017 que "Dispõe sobre o proibiçõo do corte dos serviços de fornecimento

de energio etétrico e oguo no Município e do outros providêncios,"

lniciolmente Íoi lido o mensogem do veto e no sequêncio o porecer do

comissÕo Especiol que opino pelo derrubodo do veto integrol. o porecer foi
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posto em dlscussõo. vereodor Genésio porobenizou o comissÕo especiol do

projeto em tese, e monifestou que o projeto é de interesse locol, e que o

mesmo nÕo trós prejuÍzos oo erÓrio, explicou que nÕo hó vicio de inicioÍivo, e

que no opiniÕo do vereodor foi veÍodo por rozões polÍticos, e que o projeto é

poro beneÍicior o populoçÕo. Vereodor José Luiz escloreceu que o veto

deste projeto noo tiro o mérito do vereodor quondo busco de formo sensível

o interesse do coleÍividode, especiÍicomente dlminulr o soÍrimento doqueles

que tem o serviço suspenso de energio ou Óguo. Vereodor Genésio

escloreceu que depols de soncionodo o lei o poder execuÍivo deverÓ

notificor os empresos de energio ou óguo que nÕo poderÕo suspender os

serviços no sexto-Íeiro e feriodos. Vereodor Jose Luiz opontou que o

comissÕo especiol deliberou pelo rejeiçoo do veto, o senhor Presidente

relotou que o votoçÕo do porecer serÓ SECRETA conforme § 2" do ort,225 e

de ocordo com rito estobelecido no § único do orl. 244, ombos do

Regimento lnterno. Nomeou 2 (dois) escrutinodores, vereodor José Reinoldo

e vereodoro Denise Alves, poro entregorem o cédulo, conduzirem o

votoçÕo e fozerem o opuroçÔo dos votos. Em seguido pediu o um dos

escrutinodores que procedesse oo chomomento nominol dos vereodores.

Após os escrutinodores Íizerom o opuroçÔo dos votos e informorom o

resulÍodo, sendo l2 votos o Íovor do porecer do comissÕo Especiol, ou sejo

pelo rejeiçoo do veto e 01 reprovondo o porecer. o senhor Presidente

declorou o resultodo sendo o veto totol oo Projeto 4312017 rejeitodo por 12

votos. Possou-se o oprecioçôo do vEIo ToTAL AO SUBSTITUTIVO DO PROJETO

DE LEI N" Mt2O17 que "Aulorizo o chefe do Poder Executivo e Legislotivo

Municipol o conceder )l(um) dio de folgo remunerodo oos seruidores

públicos municipois efetivos, no dolo de seus respectivos oniversorios e do

outros providêncios." Foi lido o mensogem do veto e possou-se Ô leituro do

recer do ComissÕo Especiol que opino pelo monutençÕo do veto. O
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porecer Íoi colocodo em discussÕo, vereodor Genésio defendeu o rejeiçÕo

do veto oo projeto de suo outoriq, opinou que o rozÔo do veto serio openos

polÍtico, pois nÕo hó gostos, Vereodor José Luiz escloreceu que o projeto do

vereodor Genésio openos rotiÍico motério jÓ definido em decrelo executivo.

Em seguido o senhor Presidente relotou que o votoçÕo do porecer serio

SECRETA conforme § 2o do art,225 e de ocordo com rito estobelecido no §

únlco do ot. 244, ombos do Regimento lnterno. Nomeou 2 (dois)

escrutinodores, vereodores José Luiz e iris LimÍio poro entregorem o cédulo,

conduzirem o votoçÕo e fozerem o opuroçÕo dos votos. Em seguido os

escrutinodores possorom oo chomomento nominol dos vereodores, No

sequêncio, os escrutinodores possorom o opuroçÕo dos votos e inÍormorom

o resultodo, sendo II votos pelo oprovoçÕo do porecer do ComissÕo

Especiol, ou sejo pelo monutençÔo do veto totol e 02 volos pelo reprovoçÕo

do porecer. O senhor Presidente proclomou o resultodo, sendo portonto o

veto integrol oo Projeto 4412017 montido por 1 i votos. Em seguido possou-se

o ANÁLrsE, DtscussÃo E voTAçÃo Dos PRoJEToS DE LEI; PRoJETo DE LEI N'

Oó8, DE 07 DE AGOSIO DE 2Ol7 que "Autorizo o concessdo de subvençõo

sociol d obro L)nido de soo Golordo do ssvP e dÓ oulros providêncios.

(IO,OOO,OO)", Deu-se o leituro dos poreceres dos comissôes, que forom postos

em discussôo e oprovoçÔo, sendo oprovodos por 12 voÍos. Foi lido o projeto,

colocodo em discussõo e em votoçÔo, obtendo oprovoçÕo plenÓrio por 12

votos. Possou-se o LEITURA DE PEDIDOS DE PROVIDÊ]'IC|RS: Pedido de

Providênciq n" 15412017, de outoriq do Vereodor José Luiz, que solicito oo

Poder Executivo que peÇo oo DEER-MG o melhorio e recuperoçõo do trecho

do Rodovio MG 235 que ligo SÕo Gotordo oté o cidode de Serro do

Soudode. Pedido ds PÍovidêncio n' 155/2017, de outorio do Vereodor

Anivoldo Borboso que solicito o orborizoçÕo e colocoçÕo de gromo no finol

nteiro do Avenidq TobeliÕo JoÕo Lopes, Pedido de Providênciq n"

b
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156t2O17, de outorio do vereodoro Denise Alves, que soliclto o recolhimento

do lixo e o vorriçÕo dos ruos o soberi Ruo TobeliÕo Antônio MelgoÇo, Ruo Pio

x, Ruo Borges, Ruo Coronel AntÔnio Luciono PereiÍo, Ruo José Morio de Melo

e Ruo Prefeito sebostiÕo Fonte Boo, Pedido de Providêncio n" 157/2017, de

outorio do vereodoro Denise Alves, que solicito oo Poder Executivo que

intervenho junto oo DEER MG e peÇo o tronsferêncio do rodor do Rodovio

MG-235poroomoispróximopossíveldocurvodoCórregodoVendo,
incluindo plocos de sinolizoçÕo com o indicoçÔo do velocidode permitido.

Pedido de Providêncio n'158/2017, de outorio do Vereodoro Denise Alves'

que solicito o liberoçôo do Quodro dq Escolo Municipol cecÍlio Meireles.

pedido de Providêncio n'I59/2017, de outorio do vereodoro Denise Alves.

que solicito o sinolizoçÕo no Ruo Trovesso sÕo vicente no Distrito de Guordo

dos Feneiros, incluindo foixo de pedestre e redutores de velocidode. Pedido

de Providêncio n. ló0/2017, de outorio do Vereodoro Denise Alves, pedindo

que sejo cotocodo Íoixo de pedestre no Ruo Gerson Duorte coelho no

cruzomento com o ruo coronel Frederico coelho, centro do cidode. Pedido

de PÍovidêncio n" Iól/2017, de outorio do vereodoro Denise Alves,

solicitondo que coloque mÔo único nq Ruo Antônio José de costro, incluindo

foixo de pedestre nos proximidodes do Escolo comecinho de vido, Pedido

de Providêncio n" 162t2O17, de outorio dq Vereodoro Denise Alves' que

solicito o instiiuiçÕo responsÓvel, o revitolizoçÕo, o reÍlorestomento e o

oceromento no Óreo de preservoçÔo do noscente do córrego confusÔo,

Pedido de Providêncio n" 16312017, de outorio do Vereqdorq Denise Alves'

que solicito o iluminoçÕo oo redor do PSF, voniçÕo, coletq de lixo e limpezo

gerol nos conteiros dos Avenidos do Boino sqturnino, Pedido de Providêncio

n' 16412017, de outorio do Vereodoro Denise Alves, pedindo que o Ônibus de

tronsporte escolor posso deixor os olunos no interior do Boirro soturnino.

Pedido Providênciq n" 165t2O17, de outorio do Vereodoro Denise Alves,
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que solicito o recuperoçÕo ou o troco do telo de proteçÕo do Quodro de

Esportes Morio Lúcio Fronco Soores no Boino Soturnino' Pedido de

Providêncio n" 16612017, de oulorio do Vereqdoro Denise Alves, que solicito

o sinolizoçÕo de ploco PARE e Íoixo de pedestres nos Ruos dos Boinos: Boo

Esperonço. Liberdode e Geroldo Morques, Pedido de Ptovidêncio n'

167t2017, de outorio do vereodoro Denise Alves, que solicito o sinolizoçÕo

no cruzomênto do Ruo sÕo Morcos com q Ruo Rio Tocontins no Boino sol

Noscente, Pedido de PÍovidêncio n" ló8l2017, de outorio do Vereodor Íris

Antônio que soliciÍo três quebro-molos, sendo dois nq Avenido Aboeté em

Írente oos números ó]0 e Bó5, e outro no Ruo olimpio Rito em frente oo

número 190, em Aboeté dos VenÔncios, Pedido de Providêncion'16912017,

de outorio do Vereodor Aloelso Xovler, que solicito o ÍecuperoçÕo dos

bqncos do ProÇo sÕo sebostiÔo e do BolneÓrio. Pedido de Providêncio n'

170t2017, de outorio dos Vereodores Gilberto de oliveiro, Anivoldo Borboso e

José Pereiro com opoio dos demois vereodores que solicitom o revitolizoçÔo

de todos os proÇos do município sendo: Proço SÕo Geroldo, Proço Sogrodo

Coroções, Proço SÔo Sebostioo, Proço Ciro Fronco, Proço Roimundo Morio

do Cormo, Proço l4 de julho, Proço Sonto Terezinho e ProÇo José Anselmo

Sontono, incluindo Bolneório, rototÓrios e povoodo de Aboeté dos

Venôncios. Pedido de PÍovidêncio n" l71l2OI7, de outorio do vereodor

Gilberto de oliveiro e demois vereqdores que solicitom o reposse do volor

integrol de subvençÔo sociol Ô entidode AssocioçÕo de AçÔo Humonitório

de Sqo Gotordo. Pedido de Providêncio n' 17212017, de outorio do Vereodor

Genésio Mqrlins, que solicito irrigoçoo dos principois proços do cidode,

notodomente oquelos que possuem jordins incluindo o pisto de cominhodo.

Pedido de Providêncio n" 17312017, de outorio do Vereodor Genésio Mortins

que solicito o sinolizoçÕo com plocos ou pinturos outomotivos nos

cruzomentos dos Boinos Sonto Terezinho, Geroldo Morque§-e Liberdqde,

&
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possou-se a mrÁuse, otscussÃo e vornçÃo or truotclçÕEs: lndicoçôo

4712017, de outorio dos vereodores voldivino Honoroto, corlos comorgos e

José Reinoldo, que indicom o possibilidode de methoror o ocesso de

pedestres e motoristos do ponto que ligo o Avenido Rio Bronco possondo

pelo bonogem do BolneÓrio oté o Projeto solor. o senhor ?residente justiÍicou

o ousêncio do Vereodor Josó Reinoldo. lndicoçÕo 4812017, de outorio dos

Vereodores Voldivino Honoroto, corlos comorgos e José Reinoldo que

sugerem que sejo lntensificodo o ÍiscolizoçÕo no óreo urbono com vistos o

proibir o cercomento de lotes com orome forpodo. lndicoçÔo 4912017, de

outorio dos vereodores Voldivino Honoroto, corlos comorgos e José

Reinoldo que sugerem o construçÔo de mini-olbergue poro ocolher em

coróter provisório os pessoos necessitodos que estejom de possogem pelo

cidode. lndicoçôo 50t2O17, de outorio do vereodoro Denise Alves que

indico o construçÔo de um porque ecológico no Boirro Geroldo Morques.

lndicoçõo 5l t2ol7, de outorio do vereodor Gilberto de oliveiro e com opoio

dos demois vereodores, que indico o conÍrotoçÔo de empreso de prestoçôo

de serviços poro orgonizoçoo e limpezo no per'rodo dos Íestividodes de

comemoroçÔo do oniversório do cidode. Em discussõo, Vereqdor coÍlos

comoÍgos reÍorçou seus pedidos e indicoçoes e folou do importÔncio de

melhoror o ocesso que posso pelo borrogem do BolneÓrio. Porobenizou o

vereodor Voldivino pelo indicoçôo do mini-olbergue, e moniÍestou o

importôncio desse espoço poro o municÍpio, ressoltondo que nÕo é morodio,

mos sim umo possogem poro os pessoos que precisom. vereodor Voldivino

moniÍestou o sotisÍoçÕo dos pedidos de providêncios e indicoções dos

vereqdores e reforçou o justificotivo quonto oos seus pedidos e ressoltou o

imporiôncio do execuçÕo dos mesmos. As indicoções forom postos em

votoçÕo, obtendo oprovoçÕo plenório por 11 votos. No sequêncio possou-se

o ApRESENIAÇÃO DE REOUERIMENTOS. Requerimento ll/2017 de outorio dos

/ 
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Vereodores voldivino Honoroto, corlos Alves e José Reinoldo que requerem

oo senhor Prefeito Municipol que informe oo Poder Legislotivo se hÓ projeto

de sinolizoçóo dos vios públicos e plono de mobilidode urbono e em coso

positivo que os encominhe Ô comissÕo de serviços Públicos Municipois. o

presidente reÍorçou sobre os pedidos de providêncios e indicoçÔes que

forom feitos, pedindo opoio dos demois vereodores e dos órgÕos

responsóveis poro o soluÇoo de todos os problemÓticos opontodos, Após

possou o PALAVRA IIVRE AOS VEREADORES, Vereodor corlos ressoltou o suo

preocupoçÕo com o BR 354 e solicitou esforços e opoio dos demois

vereodores e membros de entidodes de SÕo Gotordo poro pedirem o

recuperoçÕo do pisto e tombém o retirodo de eucoliptos que estÕo coindo

no BR, junto oo DEER e DlNlT. Vereodoto Denise tombém reforçou quonto oo

pedido do vereodor corlos, monifestondo o situoçÕo desprezÍvel do rodovio.

e quonto oos eucoliptos que estÕo coindo e motondo pessoos' Aindo

relotou sobre o incêndio criminoso que oconteceu no noscente do córrego

confusÕo, umo destruiçÕo do óreo e reÍorçou que serÔo cobrodos medidos

de preservoçoo do locol dos órgÕos responsÓveis. A vereodoro oindo

ressoltou sobre o descqso com o boirro soturnino, e relotou vÓrios problemos

que o comunidode de lÓ vem enÍrentondo, oo Íinol pedlu os qutoridodes e

oos órgÕos competentes umo soluçôo poÍo os questões do boino. o senhor

Presidente lembrou oos vereqdores sobre o reuniÕo de Estudos do Lei

Orgônico que oconteceró omonhÕ (23108) de 08hs Ôs I I hs, no Cômoro

Municipol e justificou o suo ousêncio, VereOdor JOsé Luiz mencionou que o

único prefeito que se preocupou com o micro bocio do cónego confusôo

foi o otuql presidente do CÔmoro, vereodor Gilberto, relotou que o époco

contou com q ojudo do entÕo PreÍeito Gilberto (Gongo) e que Íoi feito o

reÍlorestomento desso Óreo por 2 (duos) vezes. Destocou os esforços poro

preservoçõo do locol. Sugeriu que fosse colocodo umo cÔmero próximo o

4 ^l
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noscente poro medido de seguronÇo do óreo e principolmente

preservoçÕo. e ressoltou que Íolto oçÔo do poder público. vereodor Gilberto

escloreceu que sem o dedicoçÔo do nobre vereodor Jose Luiz noo terio

conseguido tol feito, e ogrodeceu os polovros do mesmo. Vereodor Morcilon

possou o presidiÍ o reuniÕo e deu continuidode o polovro livre. veÍeodor

Jose Luiz moniÍestou o importÔncio dos pedidos de providêncios e

indicoçÕes opresentodos e ressoltou que jÓ Íorom feitos solicitoçôes poro

restouroçôo do BR 354, e escloreceu que jÓ Íorom Íeitqs o retirodo de olguns

eucoliptos no morgem do rodovio e que hó um procedimento específico

poro isso contou que é necessório um processo licitotório e outorizoçÕes de

vórios setores responsóveis. Concluiu dizendo que é um processo demorodo,

mos que deve ser Íeito e é necessÓrio o opoio de todos, ReÍorçou o pedido

de reposse poro q ossocioçÕo do Açoo HumonitÓrio, Vereodor Aloelso

porobenizou o vereodor Corlos pelo pedido de restouroçÕo do rodovio e

mqnifestou seu opoio, e tombém cumprimentou o vereodor Jose Luiz pelo

esforço quonto oo cortes dos eucoliptos. Vereodor Voldivino porobenizou os

vereodores, em especiol Jose Luiz vereodoro Denise, vereodor Corlos e

vereodor Genésio pelos pedidos e indicoçôes. Mencionou o folto de Óguo

em olguns boirros e pediu esclorecimentos e providêncios o empreso que

presto o serviço, Vereodor Anivoldo porobenizou os vereodores, ressoltondo

o vereodoro Denise e vereodor Jose Luiz nos trobolhos desempenhodos pelo

meio ombiente. VeÍeodor Genésio cumprimentou os vereodores pelos

trobolhos prestodos o sociedode e frisou que olguns boirros estÔo

enÍrentondo problemos no obostecimento de Óguo, no Íornecimento de

energio, burocos nos vios públicos, opinou que os tintos utilizodos no

sinolizoçÕo veúicol de ruos e ovenidos nÕo durom e opogom ropidomente.

Desobofou dizendo que hÓ pedidos de suo outorio que sÕo feitos

recorre nte hó cerco de 4 (quotro) onos e que oindo nÕo forom

l\l
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otendidos, Disse que hó projetos relevontes que o prefeito poderio oprovo,

sem crior custos oo municÍpio e pediu mois sensibilidode do porte do mesmo.

Reiterou seu pedido poro mudonÇo no entrodo do Escolo Municipol

professor Boleno como medido de seguronÇo poro os crionços, Veteodor

José Dedi escloreceu que opresentou um pedido do projeto de mobilidode

urbono e que oindo noo obteve respostos dos órgÕos responsÓveis, sendo

Íeito novomente pelo comissÔo de serviços Públicos Municipois um novo

requerimento. Pediu moior empenho dos órgÕos competentes quontos oos

pedidos dos vereodores e demonstrou opoio oo vereodor Genésio. Vereodor

Morcilon Íez um convite Ô sociedode poro comporeçom mois os reuniões do

cômoro, contou levorÓ Ô BrosÍlio suo MonifestoçÔo de Repúdio contro o

ReÍormq do Previdêncio e pediu o secretorio que ogendosse umo reuniÕo

com o DINIT poro solicitor o recopeomento do BR 354. Ressoltou que poro

diminuir os problemos ombientois é necessÓrio moior empenho de todos,

Nodo mois hovendo com o groço de Deus o senhor Presidente declorou

encenodo o reuniÕo. Do que eu tenho poro constor, eu, Anivoldo José

Borboso, I o secretório, lqvrei o presente oto que opós lido e oprovodo segue

ossinodq pelos demois membros do Meso Diretoro, SÔo Gotordo - MG,22 de

ogosio de 2017.
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